

KATA PENGANTAR

Lingkungan menjadi hal mendasar dalam kehidupan ini. Pada hakikatnya, manusia adalah yang membutuhkan lingkungan, bukan lingkungan yang membutuhkan manusia. Masyarakat Kota Bekasi yang dari dahulu menjadi sorotan public, karena lokasinya yang sangat strategis sebagai lokasi penunjang Ibu Kota Jakarta. Ya penunjang Ibu Kota, bagaimana tidak, salah satu hal krusial yang sering menjadi masalah yaitu sampah DKI Jakarta pun di buang ke TPA Sumur Batu Bantargebang yang terletak di Kota Bekasi.

Penulis memilih Kota Bekasi menjadi daerah objek penelitian karena Kota Bekasi sangat “sexy” mengenai isu lingkungannya dan sudah lama menjadi bahan “bully”-an baik di dunia maya maupun di dunia nyata. Saat ini Kota Bekasi sudah semakin maju dan pantas dikatakan Kota Metropolitan, dilihat dari berdirinya gedung-gedung tinggi seperti hotel, mall, apartemen, rumah sakit, dan perkantoran. BPLH Kota Bekasi tempat penulis melakukan penelitian menjadi peran *central* dan bertanggung jawab atas lingkungan di Kota Bekasi. Kondisi lingkungan Kota Bekasi saat ini tidak lepas dari peran serta BPLH Kota Bekasi dan Lembaga pendukung lain.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa untuk menjaga lingkungan tetap dalam kondisi baik, asri dan layak huni membutuhkan kesadaran dari seluruh khalayak, tidak hanya pemangku kepentingan (BPLH Kota Bekasi dan Lembaga lain), tetapi peran seluruh masyarakat juga dibutuhkan. Sebuah strategi komunikasi lingkungan harus dilakukan terlebih dahulu sebelum dilakukannya program-program turunan peduli lingkungan, sehingga pada akhirnya hasil dari program tersebut dapat di monitor dan di evaluasi serta dapat dilakukannya tindakan perbaikan apabila belum mencapai hasil yang memuaskan.

Dalam penulisan karya ini, penulis tak lupa memanjatkan puji syukur kepada Allah SWT atas segala rahmat dan karunia Nya sehingga dapat menyelesaikan penulisan thesis ini dengan judul **STRATEGI KOMUNIKASI LINGKUNGAN BPLH KOTA BEKASI DALAM MENINGKATKAN KESADARAN MASYARAKAT TERHADAP PELESTARIAN LINGKUNGAN HIDUP.**

Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Ilmu Komunikasi pada Program Studi Magister Ilmu Komunikasi di Program Pasca Sarjana Universitas Mercu Buana Jakarta.

Penulis menyadari bahwa Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis menyampaikan terimakasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian karya ilmiah ini. Secara khusus pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Dr. Emilia Bassar M.Si. sebagai dosen pembimbing yang telah membimbing dan mengarahkan penulis selama penyusunan Tesis ini dari awal hingga Tesis ini dapat diselesaikan. Penulis juga berterimakasih kepada Dr. Heni Gusfa, M.Si. selaku dosen penguji pada sidang Tesis, beserta seluruh jajaran staff Universitas Mercu Buana Jakarta Program Studi Magister Ilmu Komunikasi yang telah berupaya meningkatkan situasi yang kondusif, juga kepada seluruh Dosen yang telah banyak berkontribusi terhadap keilmuan penulis. Akhirnya, penulis mengucapkan terimakasih kepada kedua orangtua, istri tercinta dan buah hati di dalam kandungan serta para sahabat-sahabat penulis yang telah penuh kasih dan kesabaran memberikan doa dan semangat serta menemani segala proses perkuliahan sampai dengan penyelesaian Tesis ini.

~Andri Ananda Ariya Teja~